
Aviacsa no pasó 2 auditorías de DGAC no
enmendó sin certificado IATAy Sifuentes dio
amparo en contra de colegiado

^Gestionan apoyos en Bancomext aerolíneas obstáculo garantías y
Aeroméxico sondea otras fuentes bancos y derivadistas sin acuerdo
para Comerci Genomma Lab lleva ya 8 viejas marcas cuestionan a
SFP por licitación

f l ~T OY SERÁ UNdíadetermiI I nante en el controvertido
I I expediente de Aviacsa al

JL L realizarse por la mañana la
audiencia incidental en la que el juez
de Ciudad Valles en SLP Felpe Si
fuentes Servín determinará si conce

de o no la suspensión definitiva a esa aerolínea
Vana salir chispas pues el equipo jurídico de SCT

encabezado por Gerardo Sánchez Henkel va a empu
jar contodoparaque se valide la suspensión que de
terminó la DGAC máxima autoridad en lo que es
seguridad aeronáutica

Se van a exhibir con lujo de detalle las irregula
ridades que la dependencia que lleva Héctor Gonzá
lez Weeks encontró en Aviacsa no en una auditoría
sino en dos consecutivas la primera en abrity la se
gunda a finales de mayo

En la primera la DGAC hizo señalamientos a
Aviacsa para que se hicieran las correcciones a sus
aviones y en la segunda cuando se revisarían los
avances la sorpresa fue que la aerolínea no había
enmendado nada y que incluso había mentido ge
nerándose una situaciónpeligrosísimapara la segu
ridad de sus pasajeros

Fue así que se determinó la suspensión temporal
de la aerolíneapara revisar sus procedimientos y re
ducir al máximo el factor de riesgo

Vale aclarar que Aviacsa que encabeza Eduardo
Morales Mega no cuenta tampoco con el certificado
IOSA que es el que otorga la Intemational Air
Transport Assodation IATA a la mayoría de las
líneas aéreas del mundo

De ahí que el momento que se vive con esa aero
línea es de un alto riesgo máxime cuando sus equi
pos tienen una antigüedad promedio de 20 años

La determinación del juez Sifuentes aparece a to
das luces irresponsableysientaunprecedente inclu
so internacional al superponerse aun acto adminis
trativo relacionado con la seguridad aeronáutica

Vale señalar además que el mismo juez de distrito

también decidió hace algunas semanas otorgar un
amparo aAviacsa en lo relacionado con los adeudos
de servicios de navegaciónaéreaque la aerolíneatie
ne con el Seneam que comanda Agustín Arelano

En otra situación extraña Sifuentes Senrih validó
un amparo con el que Aviacsa ha evitado ese cobro
que asciende a 260 millones de pesos no obstante
que un juez de Monterrey ya había enmendado el

terreno tras la petición expresa de un tribunal co
legiado que revisó el asunto

SCT de Juan Mofinar Horcasitas ya denunció al
magistrado de SLP ante el Consejo de laJudicatura
Federal

Es probable que el juez pudiera reconsiderar este
martes el amparo concedido de forma provisional a
Aviacsa todavez que la SCT exhibalas evidencias de
las irregularidades encontradas en las auditorias

Vale señalar que la SCT firmó a finales de abrilun
acuerdo de reestructura conAviacsapara lo que ha
ce a sus pasivos por turbosina

El asunto es ilustrativo frente a la versión que
Aviacsa manejó la semana pasada en cuanto a que
la suspensiónde la DGAC lo único que buscaba era

favorecer a otras aerolíneas
ASA llegó a tener el embargo de 13 de los aviones

de la línea aérea antes de suscribir el mencionado
convenio

Ala fechay con todo y el arreglo Aviacsa que vive
momento financieros muy difíciles aún adeuda a
ASApor turbosina 300 millones de pesos aménde
40 millones que ha dispuesto del entero del TUA
situación que constituye un ilícito fiscal

El adeudo global de Aviacsa con el gobierno co
moleplatiqué es de 600 millones depesos eldoble
de su capital contable conlo que técnicamente se
puede decir que ésa compañía está quebrada

Habrá que ver si el juez se atreve a mantener su
postura con las implicaciones de seguridad involu
cradas en un tema tan delicado como el del man
tenimiento en aviación y más con unaaerolínea tan
comprometida
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v^^T EN LO que hacea la línea de crédito
mmTr I por 3 mil millones de pesos disponible

para la aviación enBancomext de Hedor Rangel va
rias aerolíneas iniciaron las gestiones para acceder
aesos fondos Pareceque elprincipalobstáculo está
enlagarantía solicitada Elbancoestáresueltoaevi
tar que los financiamientos vayan a fondo perdido
Han estado por ahí Aeroméxico Mexicana de Gas
tón Azcárraga Volaris de PedfD Aspe Interjet de M
guel Alemán y Aeromar de Zvi Katz Por lo que hace
a Aeroméxico que preside José Luis Barran evalúa
otras fuentes de finandamientobancarias Dispone
del colateral necesario que son sus 5 Boeing 737 de
última generación

3Sj JO EN DEFINITIVA se ve cuesta arri
VrJLN ba que Comercial Mexicana que dirige

Carlos González Zabalegu logre esta semana un
acuerdo con sus acreedores bancarios en este fon
deadores y los vinculados a derivados El escollo
más difícil amén del porcentaje accionario con el
que se quedarán es el reparto de lo negociado Hay
diferencias fuertes entre ambos grupos

w P L FIN DE semana Genomma Lab de
TS^Hi Rodrigo Herrera se quedó con la marca

Jockey Club con50 años enelmercado Erade Nex
xus Capitalde Luis AbertoHarveyyArturo Saval que
es parte de su capital Significa unos 40 millones de
pesos de ventas aunque se potenciará al llevarla a
AL Es la octava marca de gran reconocimiento que
obtiene la farmacéutica Tambiénestán el shampoo
del Tío Nacho Dermoprada Bengue UnigastrozoL
También adquirió Teatrical Herma Egipcia y la li
cencia de agua de colonia Sanboms por 99 años a
Carso de Carlos Sfcn

v v 7 EL QUE tambiénhaestado muyactivo
™ Hr X enelcontexto dela crisis esel fondode

inversión Carlyle que lleva Joaquín Avia Acaba de

cerrar la operación de una firma en el sector finan
ciero y está por concluir otra La circunstancia de
crisis más enfática ha empujado muchas de esas
operaciones ya que además labanca no prestay en
generalhaypoca liquidez Carlylehacomprado em
presas como la Universidad Latinoamericana par
ticipaenArabela yeraunode los socios de Cinemex
que se quedó Germán Larrea	¦

vvTjAY DENUNCIAS CONTRA la SFP de
TíntiSalvador Vega puesto que supuesta

mente se favoreceríaalas grandes empresas eneste
caso Oracle de Horacio Fernández y SAP que preside
Ai Hamid en una licitación en curso para obtener
aplicaciones para planear recursos no sólo en esa
dependencia sino en Sagarpa y la SRA en convoca
toria única Los plazos establecidos dicen son in
suficientes para que las compañías
nacionales participeneneldesarrollo ^^^^m
desolucionesmasbiencomplejas se ^^^^m
cuestiona el que realmente se busque ^^^K
apoyar alas firmas mexicanas conlas ^^^K»
recientes modificaciones a la Ley de ^^^m¦
Adquisiciones del Sector Público ^Haw

EL QUE TAMBIÉN HA ESTADO
MUY ACTIVO EN EL CONTEXTO DE

LA CRISIS ES EL FONDO CARLYLE
ACABA DE CERRAR LA OPERACIÓN
DE UNA FIRMA EN EL SECTOR FI

NANCIERQ Y ESTÁ POR CONCLUIR
OTRA LA CIRCUNSTANCIA DE CRISIS

MÁS ENFÁTICA HA EMPUJADO MU
CHAS DE ESAS OPERACIONES
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